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明治大学校友会福岡市地域支部事務局 

〒810-0004 福岡市中央区渡辺通4-1-2 
セントラルホテルフクオカ内 
TEL 092-712-1212 

明治大学校友会 

2014年8月

33号

福岡市地域支部だより 

校友会福岡ホームページ　http://www.meidai-fukuoka.jp/

九州朝日放送提供

　去る7月13日に行われた、集団山見せで七番山笠・恵比寿流の台上がりを務めた逸見明正校友（平成6商学

部卒）。15年にわたり、「追い山」（15日）と「追い山ならし」（12日）で「櫛田入り」の場内放送を務めてきた名物

アナウンサー。地元政財界関係者が台上がりを務める中、異例の大抜擢！

　博多祇園山笠の集団山見せとは、昭和37年から始まった行事で、博多部の祭である山笠が唯一福岡部に乗

り入れる行事としても注目度の高い行事である。
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株式会社 ホンダパーツ西南

取締役会長 佐々木 義宣（昭和３７年文学部卒・柔道部OB）
本社 〒816－0092 福岡県福岡市博多区東那珂3－2－12

Hondaの部品・用品の卸・販売会社

営業所 福岡・北九州・大分・佐賀・香川・徳島・愛媛・高知
TEL 092-433-0433

校友の皆様には、日頃より校

友会活動にご理解、ご協力を賜

り心より感謝申し上げます。福

岡市地域支部長を拝命し2年に

なりますが、歴代支部長のよう

な働きが出来ず申し訳なく思っ

ております。支部運営は「総会」

「新年交礼会」「支部だよりの

発行」「懇親ゴルフ会」等であ

りますが、若い校友を中心で進めておりますので、

行き届かない点が多々あるかと存じますが、どうぞ

ご容赦をお願い致します。

校友会は2003年改革が行われ、現在54の県単位

支部と韓国・台湾支部の56支部で組織され、その下

に220の地域支部で、大学支援・賛助の活動を続け

ております。校友会は卒業生の終身会費で運営され、

県単位支部は本部より通信費等の助成金が支給され

ています。地域支部は独自資金（皆様方の年会費）

運営しておりますが、地域の活動が校友会活動の原

点と認識しておりますので、ご協力をよろしくお願

い致します。

校友会は、「大学賛助」「校友全国大会開催等に参

加」「会員相互の親睦・交流を図る」「地域社会に貢

献する」ことを目的としています。校友大会も全国

持ち回りで、昭和29年に福岡で開催され、何度かの

中断はありましたが本年の新潟大会で50回目を迎

え、毎年千名以上の校友が集い盛大に行われること

は他の大学に類をみないことであります。

福岡県在住の住所判明校友は5,169名（2014年3

月末現在）、その内、福岡市を中心とする福岡市地

域支部は2,856名で約55％であります。福岡市地域

支部においては、案内等の返信をいただく校友は約

支部長ご挨拶

400名、年会費納入者は約250名、また総会等出席

は100名前後であります。校友会をご存じない校友

もおられるかもしれませんので、校友発掘にご協力

をお願いします。

本年度の福岡県出身の現役在校生は507名（内女

性141名）であります。卒業後はどこかの校友会に

属しますので、帰福されても、他の都市に行かれて

も校友会への参加を勧めていただくよう父母会にお

願いしています。

福岡県支部総会は韓国支部、台湾支部等から多く

の来賓がおみえになり、大いに盛り上がり大変楽し

い会となっています。これは福岡市地域支部「平成

会」の若い校友のご協力のお陰と思っています。

大学の評価は、校友会の評価、そして校友の評価

でもあります。地域社会での活動・貢献が明大の名

を高める訳ですが、昨年の北野大先生の講演会は

500名近くの来場者で大変好評でした。今後も明大

と福岡の接点を多くする必要があるかと思います。

九州朝日放送の逸見校友は十数年にわたる博多祇園

山笠追山の素晴らしい場内放送が評価され、なかな

か出来ない「集団山見せ台上がり」の大役を果たさ

れ、明大の意気を示してくれました。

明大の良さは、130年超の長い歴史、多様な個性

を認める自由さ、どんな分野でも活躍している校友

がいるという分野的幅広さ、どんなことにもへこた

れない前への精神、人との縁や繋がりを大切にする

純粋さ等々があるからではないでしょうか。それも

校友会活動を通じて得られるものだと思っていま

す。今後も明大OBとしての自覚を持ち、校歌・校

旗の基、年齢を超えた親睦で、校友会を楽しんでい

ただきたいと思います。

（S50法卒）

福岡市地域支部
支部長　矢谷　学
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福岡市南区柏原4丁目39-34

TEL092-566-5111

花畑ゴルフセンター
ゴルフの総合練習場

代表取締役社長　光安　力
（昭和48年　政治経済学部卒）

福岡市東区多の津４丁目８－１
TEL （０９２）６１１－４４２３

（昭和４１年　法学部卒）

明宅会

イースタン産業（株）
代表取締役　野口 順四郎

平成26年度 福岡市地域支部新年交礼会

明治大学福岡市地域支部新年交礼会は1月17日

（金）セントラルホテルフクオカにて盛大に開催さ

れました。開催当日に県内各支部校友、父母会から

多数の方々がお越し頂き、盛大にお祝いが出来まし

た。

冒頭絹笠県支部長より2013年アベノミクス3本の

矢（「金融緩和」、「財政出動」、「成長戦略」）日本経

済も次第に立直り、来賓の皆さんも元気そうで、笑

顔がいっぱいで安心し、これからの1年パワフルな

明大人として更なるご活躍してくださいとご挨拶を

頂きました。その後その他県内支部の方々からご挨

拶も頂きました。交礼会の後半には5人新メンバー

の紹介がありました。新メンバーは明大福岡県支部、

市支部にとっても組織の拡大・強化に繋がります。

ぜひもっといっぱい明大卒業生を新たにこの輪に参

加して頂きたいです。

懇親会の余興では、恒例となる大好評のむかで

ゲームが行われ、明大グッズや焼酎などの景品を目

指し、真剣勝負のジャンケンに耐えない歓声が上が

りました。最後に応援団OBの津島校友の迫力ある

音頭の下に、全員で明治大学校歌を斉唱し、新年交

礼会が無事に終えました。

（H20法卒　呂　建華）
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福岡県父母会  新会長ごあいさつ

父母会が最初に設立されたの

は、1972年岡山県においてでし

た。

1974年には、全国50地区に設

立され現在では57地区におよんで

おります。

その歩みのなかで、父母会事業を調整するために

「明治大学連合父母会」も創設され、今年で、40周

年になります。

父母会は、大学の協力のもと主たる事業として、

各地区で「父母懇談会」を開催しており、学生の学

業や就職、学生生活全般について大学と父母が共に

懇談できる機会を提供しています。

また、父母会では、大学の諸事業への協力、「明

治大学連合父母会 奨学基金」の設定など、大学の教

育研究の改善・充実にも多くの貢献を果たしてきて

います。

さらに、学生への課外活動助成、勉学に対する褒

賞制度など各種援助事業にも力を注いでいます。

学部の在学生父母は、それぞれ出身地の父母会に

属し地区父母会を構成しています。

福岡県父母会の会員数は、現在507名。福岡県父

母会は、毎年、総会を開催し連合父母会の策定方針

に基づいて

1、事業計画

2、予算・決算

3、役員の改選

4、その他

の案件を審議決定します。

主な活動として、地区父母会総会の後に大学側と

の懇談会を開催しています。

これは新入生の学生生活・2〜4年生の学業成績・

就職進路などについて相談やアドバイスを受けられ

るもので、多くの父母に喜ばれています。

6月11日の福岡県父母会総会において、鈴木前会

長（56年政経卒）を引き継ぎ、福岡県父母会会長を

引き受けることとなりました。

鈴木会長の運営方針を引き継ぎ、自分自身も校友

（60年法卒）であることから、「明治は、ひとつ」を

スローガンに大学・校友会・父母会一丸となって、

在学生をサポートしていきたいと思います。

今後は、学生課外活動への助成、就職懇談会の開

催など学生および父母会員・校友会相互の交流も

図っていきたいと考えています。

（S60法卒　緒方　弘臣）

弁護士　高松　康祐
（昭和63年　法学部卒）

〒810-0023 福岡県福岡市中央区警固1丁目12番11号

アーバンスクエア警固6階

TEL092-781-4148

中小企業診断士　佐藤　洋
（昭和52年　商学部卒）

〒811-3101 福岡県古賀市天神6丁目4番3号

TEL 092-943-6608

E-mail：sato1953＠r4.dion.ne.jp

佐藤診断士事務所

父母会のあゆみ

福岡県父母会の事業

福岡県父母会会長就任について
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親と子の絆。そして父母会と校友会の絆。

昭和56年に政治経済学部を卒業

して現在、校友会福岡市地域支部

で幹事長を努めさせて頂いており

ます。そして息子が入学してくれ

た縁で、父母会会長をお引き受け

し、無事任期を終えることが出来

ました。以前から校友会を通して、

父母会の方々とは接する機会がありましたが、お子

さまが卒業されますと、父母の方も卒業？でお会い

する機会もなくなりました。ここ福岡県では、県内

の校友数約5200名のうち、福岡市に3000名が在籍

しておりますが、若い卒業生の校友会行事への参加

が少なく、いつも決まったメンバー（年配者中心）

しか集まらないのが現状でした。ところが今では、

若い世代の会「平成会」ができ、初代会長の尽力に

より、多くの若い校友が参加してくれるようになり

ました。

明治大学を支える両輪、の校友会と父母会。福岡

県ではお互いに来賓という形で、それぞれの行事に

参加しておりましたが、ある父母会役員は「子供が

卒業したら、私たちもう参加出来ないのですね…」

と一言。私の会長の代がよい機会では？と思い、校

友会行事を父母会役員全員に案内して、積極的に参

加を働きかけました。1年間、無難に会長職をこな

せば良いのでしょうが、昨年初めての試みで、父母

会有志6名で韓国同窓会へ表敬訪問させて頂きまし

た。大変良い思い出ができ、今年は九州地区の会長

も誘ってまた参加したいと思います。そして10月に

開催されました校友会大分大会へも、隣県というこ

とも有り役員7名が参加いたしました。

ここ九州という土地柄か、道行く人は他人でも、

何かのきっかけで明治卒と聞けば数十年来の友、の

ような気分になるのが明治気質であり九州気質で

す。今では校友と父母会役員とで、まるで校友同士

のようなお付き合いが出来るようになりました。卒

業後も何らかの形で父母会の方々に参加して頂くこ

とは、そのお子様が参加する機会にもつながります。

この記事を読んで頂いております方々も機会があれ

ば、進んで校友会行事に参加してみてください。新

たな出会いがきっと出来ることでしょう。

（S56政経卒　鈴木　弘幸）

広報誌「明治」61号より抜粋

福岡市地域支部のご発展を祈念いたします。

株式会社善設計事務所
（昭和50年 工学部建築学科卒）
代表取締役社長　善　敏治
福岡市南区大橋1-18-24-202
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平成26年度 福岡県支部総会・懇親会平成26年度 福岡県支部総会・懇親会

5月31日八仙閣本店（福岡市博多区）にて平成26

年度福岡県支部総会及び懇親会が開催されました。

当日は大学より武田宣夫財務担当常務理事、校友会

本部より伊東猛彦副会長、韓国支部からは朴元錫支

部長をはじめとして他2名、台湾支部からは賴志明

支部長をはじめとして他6名、その他にも、福岡県

父母会より12名が参加。

福岡県内の8つの地域支

部からも大勢の校友が参

加し、総勢160名近くが

集いました。

総会では、大学関係者や海外からいらっしゃいま

した支部の方々の紹介から始まりました。武田宣夫

財務担当常務理事からは、昨年より新設された総合

理数学部や中野キャンパスの概要紹介、和泉キャン

パスの新図書館や駿河台キャンパスの新校舎など、

現在の大学の現状についての報告がありました。続

いて、福岡県支部平成25年度事業報告（昨年度は北

野大氏の公開講演会をエルガーラホールで開催）、

26年度事業計画、25年度会計報告、同監査報告、

26年度予算案報告や新役員選任等の議題が承認さ

れ、伊東猛彦副会長からは第50回全国校友新潟大会

（新潟市朱鷺メッセにて9月6日、7日に開催）の告

知も行われました。

総会後の懇親会では、

乾杯に先駆けてご来賓の

方々のご挨拶があり、社

会や公共・文化振興など

に貢献した人物を顕彰す

る目的で設立された褒章

である、東久邇宮文化褒

賞を受賞した大牟田地域

支部の江頭信次校友の紹

介がありました。長年に渡るアーチェリーの指導と

貢献で、グローバル世界の舵取りをしたとして高く

評価された事が今回の受賞に至りました。乾杯では、

福岡県父母会の会長でもあり、福岡市地域支部の鈴

木弘幸幹事長のご発声により懇親会が始まりまし

た。福岡県内の8つの地域支部が一度に集まる機会

がこの日の懇親会と言う

事もあり、地域支部の垣

根を越えて大いに盛り上

がりを見せました。初め

て参加した校友の自己紹

介では、平成卒の若手をはじめとして台湾支部の李

政道幹事と邱詩恵幹事が、自己PRと11月に台湾で

開催される総会のPRを行いました。また、明治大

学オリジナルグッズなど

の豪華景品が当たる恒例

のムカデゲームでは各世

代を越えた交流ができま

した。短い時間での懇親

会でしたが最後は、津島潔氏の指導により校友全員

が円陣を組み一つとなり校歌斉唱、そして万歳三唱

で締めくくられました。

（H21営卒　高山　展誉）
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防犯栄誉金章受章のご挨拶防犯栄誉金章受章のご挨拶

平成25年9月24日、東京都明治記念会館におきま

して秋篠宮ご夫婦のご臨席のもと第50回「全国地域

安全運動中央大会」にて、防犯功労者に贈られる最

高の章である「防犯栄誉金章」を受賞することがで

きました。

これもひとえに警察及び行政からのご指導とご協

力のお蔭であると深く感謝いたしますとともに、熱

心に活動される東福岡防犯協会の宮前前会長の下で

長年防犯活動に携わらせていただいた結果であると

思っております。

また、今回、福岡県の受章者は四名でありました

が、その半数になります二名を東警察署から受章で

きたことは初めてのことであり、大変喜ばしく、栄

誉なことであるとの思いを強くしております。

これまで前会長の指導の下、「自分たちの街は自

分たちで守る」を念頭に、防犯協会の改革、警察庁

による二年間のパイロット地区としての指定、自警

団の発足などに私なりに真摯に取り組んでまいりま

した。今後も、防犯協会の発展を願いながら、継続

は力なりといいますように安全で安心な東区の実現

に向けて、更に努力を積み重ねる所存でありますの

で、引き続き、ご指導の程よろしくお願い致します。

（S33商卒　上杉　鷹雄）

略歴

東福岡防犯協会理事（平成8年4月〜平成18年3月）

東福岡防犯指導員連絡協議会副会長（平成8年4月〜平成18年3月）

東福岡防犯協会副会長（平成18年4月〜現在）

東福岡地域安全推進副隊長（平成8年4月〜平成10年3月）

防犯功労表彰（平成9年5月）

防犯功労表彰（平成10年5月）パイロット

県防連防犯功労表彰（平成9年10月）

全防連【銅章】表彰（平成12年10月）

東警察署長賞（平成15年1月）

九防連防犯功労表彰（平成16年10月）

全防連【銀章】表彰（平成20年10月）

全防連【金章】表彰（平成25年9月）

代表取締役
松 山 孝 義
（昭和60年　法学部卒）

〒810-0011　福岡市中央区高砂2-24-23

 TEL 092-533-0001（代表）

代表取締役　藤瀬　浩幸
（昭和60年　経営学部卒）

〒810-0001 福岡市中央区天神5丁目5番5-1号

TEL092-721-5155

藤榮電氣工事株式会社
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代表取締役社長　川島　英広
（昭和61年　政経卒）

（本店）福岡市博多区博多駅東2丁目7-27

TEL092-411-8000

大小宴会承ります
女賀　信治

（平成9年　商学部卒）
日赤通り店　福岡市南区大楠2-3-18

TEL 092-526-4585 FAX 092-526-4595

高　宮　店　福岡市南区高宮1-9-21
Tel＆Fax 092-534-6180

e-mail　mega-kusuri@fukuoka.email.ne.jp
URL　http：//www.mega-kusuri.jp/index.html

信頼と安らぎのくすりの番人

腎・糖治療中食品を取り扱っています

メガ調剤薬局

Mega Pharmacy

有限会社メガ

平成会 開催！！平成会 開催！！

7月19日（土）に毎年恒例の明治大学福岡支部平

成会ビアガーデンを福岡ビルしばふビアガーデンに

て開催いたしました！！

開催する時には天候にも恵まれ、夏休み初日にも

関わらず、22名のメンバーの参加（男性15名、女

性7名）がありました。

晴天の空の下、キンキンに冷えたビールで喉を潤

し、熱々のジンギスカンを食べながら様々な話でと

ても盛り上がりました。

そして会の途中、参加者全員で校旗を掲げ記念撮

影、ビアガーデンの最後には周囲の注目を浴びなが

ら校歌を声高らかに歌いました！！

ビアガーデンの後は、恒例の二次会を近くの居酒

屋で盛り上がり、三次会はカラオケで振り付きで皆

さん思い思いの歌を歌いまくり、ビアガーデンで食

べ過ぎたカロリーを消費しました（笑） 

カラオケの後は四次会で締めのとんこつラーメン

を食べ、大変盛り上がりました。

平成会の集まりではビアガーデンが一番盛り上が

るイベントだとあらためて感じさせられた一日でし

た（＾＾）

来年はもっと多くの平成会メンバーの参加をお待

ちしております！！

久し振りの顔、新しい顔、そしていつもの顔と、

更に明治の輪が拡がった1日でした。

参加して頂いた皆様、今年も楽しい会にして頂き、

誠にありがとうございました。

今年のビアガーデンが終わったばかりですが、次

回は忘年会です！日程が決まり次第ホームページな

どでご案内いたします。

（H14商卒　八尋　慶太）

忘年会の様子ビアガーデンにて
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長崎・佐賀・福岡九州三県合同コンペ長崎・佐賀・福岡九州三県合同コンペ
日ごろは、ヘラブナ釣りに向かう道筋ですが、今日は

少し横の北山CCへ。高原の新緑がまぶしい4月下旬、佐
賀県支部主催の校友会ゴルフコンペが開催されました。

受付をされていた冨永先輩の横で、プロカメラマンの
諸石さん（明治OB）と、邪魔にならない程度にお手伝い
を。

いよいよスタート。佐賀県支部支部長のご挨拶のあと、
明治大学の旗が左右になびく集合写真をパシャリ。まる
で北山CCを明治ジャックしたように感じられます。私は
9：15スタート。原口先輩、篠田先輩、前田先輩の組に
お邪魔しました。『無風・晴天・良き校友』と、最高のコ
ンディションで今年最初のゴルフが出来ることに、感謝
と思いきや、いきなりスタートOBに凹んでいると、1番
ホールは私以外、皆さんパー。どうやら上級者の組に迷
い込んでしまったようです。（今後私の事は不思議の組の
ミノスと呼んでください。）色々アドバイスをいただきな
がら、なんとか皆さんのペースに必死について行く。1打
目はほとんどOBだったため、プレイング4の場所までは
スムーズに進むことが出来、前半終了。

ランチはブッフェ形式。どれもこれも手が出てしまう
が、メタボ診断の身であるためここは少し我慢。長崎・
佐賀各支部のお話をお伺いすることができました。楽し
い時間はあっという間に過ぎ、後半のスタートとなりま
した。ランチを我慢した分、ここで発散！とばかり振り
回し、案の定OB。全く成長のない四十路＋α…。楽しく
プレーした結果、煩悩に3つ足らない105で終了。あと3
つの煩悩っていうと…。

表彰会場では、『グリーンが難しかったなぁ…。』とそ

の日のプレー話しに盛り上がり、今回のスコアの原因を
各々探っていると、表彰式での久木田先輩の弁に『今日
は週末のため、グリーンは簡単な位置にカップを切って
いるそうです。』とのこと。急いでスコアの言い訳を考え
直さなければならなくなりました。

さて、いつも微妙な順位で賞品をいただくことが少な
い私は、今回もやっぱり微妙な21位。賞品はないだろう
なぁと沈んでいたそんな私にも佐賀県支部は優しかった

（涙）なんと、全員分の賞品を用意されていました。参加
賞も豪華で、『太一郎窯製』各個人名入りのストラップと
校章入りのビールグラス（内側に校章があるので、見な
がら呑めます！）

藍が白磁に映えるこれぞ鍋島焼！冨永先輩、ありがと
うございます。

今回の校友会コンペ開催に向け、ご尽力いただいた皆
様へ深く感謝申し上げます。

この杯最初の一杯にプレミアムビールを注ぎ、皆さん
との出会いを思い出しながら乾杯させて頂きました。

（H8商卒　簑原　秀幸）

第59回駿台ゴルフ会第59回駿台ゴルフ会

6月12日（木）、小郡カンツリー倶楽部において第59回
駿台ゴルフ会が開催されました。例年通りゴルフ場主催
のコンペとのダブル開催で、豪華商品を前にスタート前
から胸が高鳴りました。S33年卒の衛藤幸生先輩（法
小倉支部　以降支部略）からH13年卒の八田昭彦同輩

（商　小倉）まで（43年の歴史！）総勢23名（6組）の精
鋭が集い、日頃の研鑽の成果を発揮すべく腕を競いまし
た。スタート時は小雨模様だった天候も、プレーが熱を
帯びてくるにつれ回復し、午後の折り返し時には快晴、
微風の最高のコンディションとなりました。

ここで、折角の機会ですので私、佐多の自己紹介をさ
せていただきます。平成8年法卒（福岡）で、卒業後約5
年ゴルフ関係に従事した後、ホンダのディーラーに就職
し現在に至ります。会社の上司のお供で参加したホンダ
関係のコンペで、ホンダパーツの佐々木義宣会長（S37
文卒　福岡）の知己を得てこの会の存在を知り、程なく
伊東吉之助先輩（S43政経卒　福岡）に偶然車を購入い
ただく機会があり、3年前より駿台ゴルフ会、六大学対抗
戦に参加させていただいています。専らゴルフ会専門で、
支部総会には一度しか参加したことがない不良校友会員
です。

さて、本題の競技の結
果に戻りますと、優勝は
定年を機にUターンされ
今回が初参加となる立木
法之先輩（S51商卒　福
岡）、六大学対抗戦連覇
に向け心強い味方がまた一人加わりました。準優勝は前
述の佐々木先輩、3位は同じく衛藤先輩とベテランの方々
が安定して力を発揮されました。私はと言いますと、
パートナーの鈴木弘幸先輩（S56政経卒　福岡市地域支
部幹事長）、初参加の菊池富雄先輩（H6政経卒　はるば
る埼玉東部から！）、同じく初参加の前述八田同輩らとレ
ベルの高い戦いに緊張感を保ちつつ楽しい時間を過ごせ
たおかげで運良くベスグロの名誉にあずかることとなり
ました。

今後の予定ですが、10月10日（金）佐賀カントリークラ
ブにて駿台ゴルフ会、10月18日（土）福岡カンツリー倶楽
部和白コースにて東京六大学OB会対校戦が行なわれます。
この記事をお読みになり、まだ参加されたことのない方で
我こそはという方がいらっしゃれば是非ご参加ください。

（H8法卒　佐多　浩彦）
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韓国支部総会韓国支部総会

国外で開かれる明治大学校友会支部総会に出席し

始めた。まず、2013年11月に開催された台湾支部

総会に続き、今回2014年の韓国支部総会も初めて

となる。

6月7日（土）梅雨に入ったというが雨は降らず絶

好の旅行日和となり、それもあって心はウキウキと

高揚し福岡空港国際線ターミナルビルの出発ロビー

に着くと、既に見覚えのある先輩が早々と集合され

ていた。定年退職したとはいうものの、若造には言

うまでもなく緊張が走った。また足でまといになら

ないようにと、早速自分自身に言い聞かせた。勿論、

顔を合わせて挨拶を交わすと緊張は解きほぐれもし

たが、油断禁物である。

今回お世話になる旅行代理店の高野礼子校友から

航空券・参加者名簿等の配布があり、一行は8名と

分かった。ほかには、別便の福岡県父母会の3名

（内鈴木会長は校友）を含めた10名で、総勢18名の

訪問となった。

今回の団長である小倉地域支部長の勢幸二郎先輩

から、一言挨拶を述べられて、国際線搭乗の諸手続

きを経て、10時30分明治大学の韓国校友の待つソ

ウルに向けて飛び立った。

仁川国際空港に到着すると、オム　エン　ジョン

という女性ガイドが出迎えてくれた。昨年と同一人

物だとのこと。日本語を流暢に語る若くて美人のガ

イドさんである。マイクロバスに乗り込み、昨年も

参加していた先輩が、早速持参していたオムさんが

写っている写真を本人へ手渡していた。この先輩が

オムさんをガイドに指名したのか詳細は不明であ

る。この韓国支部総会旅行を手配した高野校友は、

さぞかしあれこれと要求されて、一行が無事に帰国

するまで気がかりなことだったろうと推量する。

ソウル市へ向かう途中、空港近くの食堂にて昼食

を摂って、ソウル中心部にあるプラザホテルに直行

しチェックインした。

暫く休憩するため部屋に入った。眼前にはソウル

広場があり、その後ろに石造りの旧ソウル市庁舎

（現一部図書館）、またその後ろに流線型で屋上から

壁面まで全面ガラス貼りのソウル市庁舎が目に入

る。緑の芝が敷き詰め

られたソウル広場は、

数多くのテントが設置

されていて、柱に黄色

いリボンが結び付けら

れている。2014年4月

16日セウォル号沈没事

故で修学旅行中の多くの高校生が犠牲になったた

め、国内外の多くの方々が哀悼の思いをこの黄色い

リボンにしたためているものである。

さて韓国支部総会はプラザホテルから歩いてほど

近いところにあるロッテホテルの37階ガーネット

ルームで行われた。

2014年度韓国支部総会（現地では韓国同窓会定

期総会と称す）では、朴元錫会長から、韓国支部総

会は27回目を数え、遠路日本並びに台湾より出席し

ている校友を歓迎する言葉が述べられた。今回は母

校明治大学と校友会本部の役員、明治大学連合父母

会、台湾支部、大分県支部、滋賀県支部、明治大学

士業会と我が福岡県支部の校友と父母会の面々が国

外から参加していた。ソウル広場で目にしたように、

「悲運の海難事故で国難に遭遇し国中が黄色に覆わ

れ哀悼にひたっており、人命を軽視する反人倫的企

業の反社会的金銭万能の罪悪がことごとくさらけ出

されて断罪されなければならない」と、悲痛な面持

ちで報告された。また、この1年の韓国支部は滞り

なく校友会行事は進められてきたが、1年のうちに

11名の会員が他界されたと報告があり、ただただご

冥福をお祈りするばかりである。それによって、組

織が弱体化しないよう連携強化を図りたいと述べら

れた。

締めは言うまでもなく明治大学の校歌斉唱で、指

名により福岡県支部の佐藤洋校友の音頭により、声

高らかに斉唱した。この時いつも思うことだが、明

治大学を卒業していて本当に良かった、またこの場

では韓国在住の明治大学校友のご健勝を願わずにい

られなかった。

引き続き懇親会となり、隣り合わせた校友と語り

合い、さらにテーブルをビール・日本酒等を注いで
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回る者と時間の許す限り交流を深め賑わった。瞬く

間に時は過ぎ、散会の折には次回の再会を誓う言葉

があちこちで交わされていた。

二日目の6月8日の午前中は、三星（サムスン）リ

ウム美術館などを見学し、昼頃になって新築された

ばかりの嚴泰又幹事長のご自宅を訪問することに

なった。高級レジデンスというべき豪邸のお披露目

であった。地上2階地下1階の構造である。洪潤玉夫

人に出迎えられて、まず地下に案内されると広い駐

車場があり、その横にはゲストルームが用意されて

いて、校友の方に使ってもらって良いのだと説明さ

れていた。普段は嚴幹事長が沈思黙考する個室であ

るとか。庭は高級そうな松の木が配されて植え付け

てあり、芝生の代わりに苔のような物が一面に貼ら

れている。芝生より手間いらずと説明されていた。

嚴幹事長のこだわりを感じた。上の階に案内され、

調度品は美術工芸品ばかりかと見入ってしまった。

昼食は嚴幹事長の計らいでご自宅からほど近いと

ころにある焼肉店に行った。もちろん嚴幹事長が勧

められる店だけあって、これまた絶品の韓国焼肉料

理を堪能させていただいた。次から次と運ばれてく

るものの、全く食べ飽きることがない。印象的だっ

たのは、父母会の方々が子息は現在明大4年生だけ

れども、是非来年も韓国を訪れたいと言われていた

こと。胃袋は焼肉で満腹となり、韓国焼肉店（竹岳

亭の表記）前の盛り上がった庭にのぼり、明治大学

の校歌斉唱と相成った。

三日目の6月9日は、一度消失し復元した南大門を

見学し南大門市場を散策し土産品を調達した。続い

て、李氏朝鮮王朝を興した李成桂（太祖）が1394

年に建てた王宮の景福宮（キョンボックン）を訪れ

た。王朝時代の衛兵交代を再現した、華やかな王朝

絵巻の守門将交代式を見ることができた。午後から

は、ソウル市を流れる漢江の遊覧船クルーズを楽し

んで、土産物店に立ち寄り、仁川国際空港から帰路

についた。

昨今、微妙になっている日韓関係をマスコミで取

り沙汰しているが、明大の校友会が分け隔てなく交

流を行っている様子を、日韓両首脳は参考にしてほ

しいものである。

三日間福岡県支部の先輩校友諸氏と共に過ごせた

楽しいひと時だった。

（S52政経卒　城戸　武文）

第50回
明治大学全国校友

平成26年9月6日（土）
●懇談会 午後3時～ 会場／朱鷺メッセ
●前夜祭 午後6時～ 会場／ホテル日航新潟

新潟大会
懇談会／前夜祭

平成26年9月7日（日）
●記念式典 午後1時～
●記念講演 午後2時30分～
●懇親会 午後5時～ 会場／朱鷺メッセ

記念式典／記念講演
懇親会

平成26年9月8日（月）
　　　　　　   9日（火）

エクスカーション
（観光）

平成26年9月7日（日）
●慰霊祭 午前10時～ 会場／新潟県護国神社慰 霊 祭

明治大学戦没学徒忠霊殿
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九州明柔会九州明柔会

今年も九州明柔会

が4月5日、福岡市中

央区の「稚加栄」で

行われました。九州

明柔会は、明治大学柔

道部OBの九州地区の集まりで全日本選抜柔道体重

別選手権大会が福岡国際センターで毎年行われるの

を機に参加する選手の応援激励を兼ねて毎年開かれ

ています。柔道部OBは福岡市地域支部にも数多く

おられる関係で地域支部の一般校友も多数この会に

参加させていただいております。

田原聖也先輩の司会で、まず九州明柔会会長の神

永正夫先輩と最高顧問の岩崎勇先輩のご挨拶で会は

始まり、思い出話や

近況報告をしながら

美味しい料理とお酒

を楽しみました。

バルセロナ五輪金

メダリスト吉田秀彦

氏や日本代表の上川

選手もお越しいただ

き、スピーチや記念

撮影で大変盛り上が

りました。応援団OB

の小石原英照先輩が病欠でいらっしゃったため、私、

女賀が校歌斉唱、エール三唱の音頭をとる大役を神

永先輩からいただきました。小石原先輩の力強い音

頭に少しでも近づける様に私はハチマキと白い手袋

をはめて頑張りました！緊張から解き放たれた私は

安永先輩からお誘いをいただき、安永先輩御用達の

スナックへと溝口・本田先輩と4人で向かいカラオ

ケを気持ちよく歌わせて頂いたのでした。このよう

な素晴らしい宴席に毎年、参加させていただき福岡

地域支部の柔道OBの岩崎、長谷川、神永、佐々木

先輩には本当に感謝しております。

（H9商卒　女賀　信治）

南の会 開催！！南の会 開催！！

12月14日に伝統あ

る第10回南の会が開催

されました。西鉄大橋

駅から徒歩45秒、田す

ずめです。大先輩も多

く集う南の会へ、小すずめのごときわたくしですが、

お酒と肴に心を動かされ、参加をさせて頂きました。

年末の楽しい宴が始まり、今宵も校友の皆様が楽

しく歓談するで、私はとんでもない光景を目撃して

しまいました。南の会の会長である神永先輩が大き

な背中を丸めて、何やらゴソゴソと内職（？）を。

小さなシュークリームに、大量のからしをチューブ

から強引に注入しているではないですか！？明治大

学卒のわたくしは、こ

れは酒の肴ではないと

冷静に分析し、神永会

長の次なる手を読もう

と構えておりました。

その時、初参加の校友の方々が呼ばれ、一列に並

ばされました。校友の紹介が始まると思いきや、皿

に盛られたあのシュークリームがその校友方へ手渡

されたのでした。そして一斉にパクリと食べさせら

れ、各々悶絶しながら特製シュークリームを苦しみ

味わうことになりました。

実はこれはロシアンルーレットで、からし入りは

数個なのですが、校友の素晴らしい演技により誰が

当たり（？）を引いたのかが結局よく分からないま

ま終わってしまいました。

いたずら好きな神永

会長の苦心の力作を、

気合いと根性で跳ね返

す校友を見て、さすが

明治と喝采を送りなが

ら、今年も短いけれども辛くて熱い明治の夜が過ぎ

てゆくのでした。

（H17政経卒　古森　則光）
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活魚・炭火焼き

〒815-0033
福岡市南区大橋1丁目15-16
T E L  0 9 2（5 5 1）0 1 6 3
　　　0 1 2 0 - 0 7 0 1 6 3

明大サービスいたします

南の会会場・えくぼ会会場〒810-0801
福岡市博多区中洲4-1-24
TEL 092-291-0325

（昭和41年　政経学部卒）

作  野  士  郎
（タイ国名：ピンヨー ワッドヤム）

平成25年度福岡市地域支部年会費入金報告　御礼とお願い
平成25年度「年会費（3,000円）」納入ありがとうござい

ました。

下記の校友263名から年会費を納入いただきました。

今回、平成26年度の地域支部年会費「振込用紙（郵便局）」を

金額未記入で同封させて頂いております。3,000円より多くの金

額をいただけましたら、支部サポーター募金として、支部の活性

化に役立てたいと思っております。お振り込みをお願いいたしま

す。9月20日（土）の福岡市地域支部の総会会場受付でも納入で

きます。

福岡県支部は本校からの助成金等で運営されておりますが、

福岡市地域支部は、校友の年会費で経常費を賄い運営されてお

ります。

矢谷支部長の下で一層の地域支部活性化を目指し、新幹事一同

支部活動に邁進しております。

皆様の周囲にひとりでも多くの方に参加頂きますよう、是非一

言声かけていただき校友会参加、年会費納入を勧めて頂きたく、

この紙面を借りてお願いいたします。皆様のご理解とご協力をよ

ろしくお願い致します。

納入者一覧（敬称略、順不同）　※平成26年2月21日（事務局に振込連絡）現在

緒 方 弘 臣
磯 部 久 生
女 賀 信 治
中 野 　 正
高 原 　 眞
狩 野 豊 毅
木 村 和 彦
田 川 順 一
鐘ヶ江　哲　也
大 和 　 亨
山 崎 重 喜
吉 田 英 介
斉 藤 七 平
古 賀 善 之
津 山 武 雄
善 　 敏 治
吉 田 進 一
塩 崎 正 臣
金 丸 順 一
日 高 　 梓
野 田 武 雄
坂 井 武 敏
末 次 瑞 穂
武　藤　健次郎
長谷川　敏　夫
内 田 紀 生
姫 地 徳 子
溝 口 正 憲
中 垣 一 史
権 藤 　 茂
太 田 聖 三
峯 村 映 二
高 村 和 久

王 丸 傑 元
占 部 一 雄
松 本 正 剛
末 森 　 茂
井 手 　 健
中 村 衛 助
國 武 統 士
岡 田 　 勲
大 原 重 徳
立 石 　 傳
荻 原 弘 章
神 永 正 夫
新 開 恵 弌
小石原　英　照
黒 川 正 道
貞 方 道 夫
牛 尾 成 吉
小 田 拓 生
佐 藤 　 成
岩 田 憲 明
髙 園 義 郷
土 井 経 世
木 曽 厚 三
鶴 田 稔 宏
山 田 記 義
中 倉 淳 一
清 水 保 一
廣 瀬 修 一
二 木 清 彦
野 口 奧 博
細 川 政 春
長 坂 幸 博
中 村 淑 子

古 澤 英 治
太 田 秀 信
濱 田 英 夫
松 山 孝 義
佐 藤 俊 則
佐々木　義　宣
宇 野 伸 明
壕 本 保 子
小 野 淑 史
島 田 友 喜
漆 木 　 幸
牛 尾 静 雄
神 野 泰 朗
大 岡 賢 而
松 本 優 三
田　中　祐一郎
山 崎 剛 一
橘 薗 　 一
河 原 　 均
岩 崎 明 弘
福 永 義 征
冨 永 晴 子
衛 藤 成 人
島 田 隆 信
小 林 文 雄
伊　東　吉之助
大 石 秀 雄
古 賀 伸 武
山 田 常 男
藤 光 悦 子
内 野 順 二
矢 谷 　 学
峯　重　新二郎

濱小路　喜　伴
田 中 幸 穂
田 中 久 也
笠 原 靖 美
松 尾 勝 司
吉 田 哲 啓
高 松 康 祐
香 月 茂 樹
友 延 明 夫
小　柳　平八郎
西 嶋 宏 治
小 野 　 繁
谷 川 寿 男
金 成 勝 雄
草 場 杉 夫
鷺 山 陽 一
中 島 孝 芳
大 塚 博 暉
佐 藤 　 洋
城 島 宏 典
小 川 弘 毅
三野原　和　光
吉 松 幹 生
佐 藤 　 剛
高　嶋　浩一郎
増 井 敦 章
山 本 嘉 哉
牛 菴 政 博
古 賀 之 士
藤 瀬 浩 幸
奥 村 勝 美
留 川 公 明
伊 藤 文 武

香 月 徳 子
香 月 建 志
村 山 榮 松
宮 崎 良 助
中 原 淳 二
井 手 安 実
牧 原 陽 一
緒 方 裕 三
安 部 榮 一
山 内 計 壽
萩 尾 政 明
吉 田 了 介
三 角 勝 信
中 塚 昭 治
盛 高 幸 男
江 島 　 章
田 中 邦 穂
重 松 智 明
梅 津 幸 弘
福 永 英 男
長谷部　総一郎
吉 田 正 文
原　　　弘二郎
西 村 昭 郎
高 柳 詔 一
川 庄 康 夫
森 　 重 隆
田 中 勝 美
鳥 巣 尚 吉
中 村 昌 弘
藤 田 成 一
古 森 則 充
大 村 正 孝

白 川 俊 秀
橋 本 敏 夫
山 口 　 勝
柴 田 純 祐
園 田 博 茂
藤 田 祥 一
今久留主 邦　明
住 田 喜 弘
関 　 壽 一
藤 野 勝 也
井 上 英 彦
藤 田 行 臣
田 籠 三 郎
松 尾 洋 爾
花 田 　 浩
篠 原 旭 徳
荒 木 　 弘
江 口 正 明
後 藤 隆 敏
伊 藤 萌 桂
岡 本 　 彰
平 山 又 生
横 山 秀 司
西　野　龍太郎
福 馬 政 彦
関 　 順 治
東 　 秀 年
石 橋 哲 理
小　野　健太郎
中 島 忠 勇
松 田 良 治
麻　生　静四郎
後 藤 謙 一

宮 崎 常 夫
楠 田 　 宏
植 木 孝 史
松 原 徹 男
一 丸 秀 秋
豊 高 末 久
生 田 敬 介
三 井 成 隆
高 橋 昭 敏
古 賀 精 章
川 神 　 巌
赤 壁 幸 哉
野 田 貴 子
松 原 　 直
森 山 冨 直
緒 方 邦 章
梅 尾 裕 一
式　守　美代子
井 上 正 視
山 本 祐 洋
奥 薗 克 彦
足 立 義 信
坂 口 憲 義
徳 永 和 典
佐 多 浩 彦
小 松 和 夫
足 立 行 矢
近 藤 省 規
内 野 順 仁
池 田 五 郎
斉 藤 博 文
津 田 恭 宏
石 迫 弘 久

高 山 展 誉
清 水 博 明
野　口　順四郎
田 籠 太 郎
田 籠 穣 二
上 杉 鷹 雄
大 薗 　 勝
青 木 延 子
本 田 順 子
城 島 宏 典
城 戸 武 文
鈴 木 弘 幸
津 島 　 潔
本 田 博 志
新 原 範 昭
長 　 孝 幸
坂 本 　 毅
作 野 士 郎
安 武 良 祐
高 野 礼 子
大 島 正 浩
八 尋 慶 太
瀬 戸 敏 郎
麻 生 昭 雄
櫻 木 慶 子
塚 本 芳 明
呂 　 建 華
今 井 葉 子
遠 藤 啓 子
大 野 祐 志
藤 田 一 枝
安　永　富士男
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（明大割引ございますので 申し出ください）

明大校友会 御用達の店

19：00～1：00まで

弔辞（小石原英照先輩を悼む）
小石原英照氏が5月20日早朝に天国に旅立たれました。

小石原校友は地域支部の副支部長として永きに渡り多大

な貢献をされました。

ここで5月21日の告別式で読まれた内田紀生校友からの

弔辞を掲載させていただきます。

なき人を　ついの別れと　弔らえど

心は消えず　ありし面影

謹んで小石原英照先輩の御霊にお別れを申し上げます。

今年一月二十五日に開催されました新年の小石原会

（この会は小石原先輩を中心とした明治大学OBによる親

睦会であります）その席上で、自ら癌発症の事実を皆に

打ち明けられました。

アルコールと歌とで、とても陽気に振る舞われていま

したので、誰も本気にしませんでした。それから数日後、

直ちに入院、奥様はじめ親族の方々の献身的なご看病の

甲斐もむなしく、又、ひたすらに小石原先輩の御快癒を

祈っておりました私たち後輩の切なる祈りもむなしくあ

なたはついに不帰の客となってしまわれました。

生者必滅の習いとは申しながら、本日ここで最後のお

別れをすることになろうとはなんと悲しいことでありま

しょう。

顧みますと、小石原会はじめいろいろな会合で、事あ

るごとに生い立ちから今日までの自分史をお聞かせ下さ

いました。

あなたは福岡市西新町の商家の六人兄弟の末弟として

昭和三年にお生まれになり、地元の西新小学校を卒業後、

名門の福岡市立福岡商業へご進学になりましたが、時あ

たかも、風雲急を告げる大東亜戦争末期、自ら志願をし

てお国の危急存亡を救わんと三年時に海軍飛行予科練習

生として、鹿児島海軍航空隊入隊、その後現在の糸島市

にあった小富士航空隊に転入隊されたのでした。

昭和二十年八月、敗戦となり一時統制品の皮革関係の

会社に就職されましたが、その時の職場の上司が明大の

OBの方で、「今からの若い者は大学に行って勉強しなけ

ればだめだ」との

アドバイスを受け

一念発起、昭和二

十三年明治大学商

学部に入学されま

した。

大学生活は食糧

事情が厳しく辛い

ものだったそうで

すね。入学してすぐに応援団に入部、時の大学の花形ス

ポーツ六大学野球や大学対抗ラグビー、学生柔道選手権

等々に応援団として華々しい活躍をされ、戦後の明治大

学運動部発展の礎を築かれたのであります。

昭和二十七年ご卒業と同時に福岡に戻り、西日本相互

銀行現在の西日本シティ銀行に入行、人事部を皮切りに

いろいろな部署でご活躍をされました。特に北九州時代

は経営が悪化した企業や,倒産しかかった企業の立て直し

や救済を幾度となく手がけられ、その手腕は社内でも大

きな評価を受けられました。

福岡市に戻られてからは、明治大学福岡市地域支部の

副支部長として地域支部の発展のために多大な貢献をさ

れました。

包容力あるも時には人を畏服させる威厳と人を心服さ

せる徳をおもちでした。

「桃李言わざれども下己ずから径を為す」の例えどお

り今後若き校友が続々と小石原先輩の歩まれた道を踏み

しめて行ってくれることでしょう。

今ここの祭壇の前のお写真と向かい、在りし日の小石

原先輩の御温顔を目の当たりにしますと、あの元気なこ

ろのお姿が彷彿として沸き起こり、万感胸に迫り、申し

上げる言葉もございません。ひたすらにご冥福をお祈り

するばかりです。どうか安らかにお眠り下さい。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

合掌

平成26年5月21日

明治大学福岡市地域支部

校友代表　内田　紀生（昭和40年　法学部卒）

（左が内田校友、右が小石原校友）



農学部平成20年度卒業の生田敬介

です。出身地は山形県の米沢です。

福岡には転職がきっかけで2年ほど

お世話になっております。

高校時代、部活の陸上ホッケーで

成績を残せたため、スポーツ推薦で

明治大学に入学することができました。陸上ホッケー

は怪我をきっかけに2年生の最後で辞め、卒業まで学

部の研究室で活動しました。新卒時の就職は、食品会

社に就職しました。三年間勤めたのち離職し、国家資

格の勉強を行いましたが不発に終わりました。その後、

現在の会社でお世話になっています。

現在は、健康食品・食品の企画会社で、BtoCの

OEM受託製造を行っています。消費者が手を取り

たくなるような商品を企画し、提案し、作ることが

仕事です。今後は、商品企画のみならず、流通・プ

ロモーション戦略などBtoCを意識した「売る技術」

について、深く掘り下げながら仕事に取り組んでい

こうと考えています。ゼロベースで自社ブランドの

オリジナル食品を作られたい方がいらっしゃいまし

たら、ご相談ください。

昨年11月より、校友会に参加し、もうすぐ一年に

なります。まだまだわからないことが多く、ご迷惑

をおかけいたしますが、これからもどうぞよろしく

お願いいたします。
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新校友紹介新校友紹介

はじめまして。平成11年経営学

部卒業の大島正浩と申します。私は、

出身は佐賀県佐賀市で、小中学を佐

賀で過ごし、高校は寮生活をしなが

ら福岡大学付属大濠高等学校を卒業

し、ちょうど、リバティタワー完成

時に大学を卒業しました。大学では、少しの間、剣

道サークルに所属し、ゼミは、今の仕事にもつなが

る会計のゼミに所属しておりました。そして、現在、

博多区美野島で開業税理士をしております。

私は、親子二代明治大学経営学部卒業で、父と高

校、大学で同級生だった髙園義郷先輩（S42年文学

部卒）のご紹介で、校友会に入会させていただきま

した。

昨年の11月ごろからいろいろな会に参加させても

らい、さまざまな業界などでご活躍の校友の方々と

お話をすることができました。やはり、同じ校友と

いうことで、親近感もあり、楽しい時間を過ごすこ

とができました。

これからも時間が許す限り参加させていただきた

いと思いますので、どうぞご指導ご鞭撻の程、よろ

しくお願い致します。

また、校友の皆様で、税金のことでお困りの方が

いらっしゃいましたら、どうぞご気軽にご相談くだ

さい。

平成11年度経営学部卒 大島正浩さん 平成20年度農学部卒 生田敬介さん

ホームページをリニューアルしました！ホームページをリニューアルしました！

今年の5月末よりホームページをリニューアルし

ました。

ご要望の多かった、本紙「風のふくおか」を準備

号（平成9年）、創刊号（平成10年）から最新号ま

ですべて閲覧できるように致しました。

福岡市地域支部の歴史を一部ではありますが、垣

間見ることができます。また、あの先輩のご活躍の

記事、あの校友の若かりし頃なども懐かしく振り返

ることが出来ると思います。是非一度ご覧ください。

ホームページ内「お問い合わせ」のページでは、

皆様のアドレス等をご登録いただけるようにしてい

ます。今後、総会などのイベントのお知らせをメー

ルにて配信する予定です。お手数おかけいたします

が、ご登録をお願いいたします。

広報委員
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校友の皆さま、残暑
お 見 舞 い 申 し 上 げ ま
す。

今年もすでに半年も
過ぎました。大河ドラマ「黒田官兵衛」は一時期視聴率
が芳しくなかったようですがここに来てV時回復という嬉
しい話題もあり経済効果も見込めそう。ホークスも好調
で福岡は下半期もうれしい話題が期待できそうです。ま
た4月からの消費税増税による影響はいかがでしょうか。
私もいろいろ思うことはありますが個人的には、財布は
さびしく感じるのに釣り銭の小銭で膨れているという愉
快な逆転現象が起きています。

さて、今号より広告を増枠させていただきました。ご
協力いただきました皆様方に厚くお礼申し上げます。

最後になりますが、まだ暑さが続くようです。ご自愛
くださいませ。

編集委員長　石迫　弘久（平 8文）
委　　　員　佐野　貞和（昭59工）

〃　　　高野　礼子（平元法）
〃　　　今井　葉子（平 4営）
〃　　　姫地　徳子（平 4営）
〃　　　八尋　慶太（平14商）

校友会事務局 女賀　信治（平 9商）
編集顧問　本田　博志（昭52法）

平成26年度 明治大学校友会福岡市地域支部総会・懇親会のご案内平成26年度 明治大学校友会福岡市地域支部総会・懇親会のご案内

福岡市地域支部は9月20日（土）、福岡市中央区

のセントラルホテルフクオカで平成26年度の総会・

懇親会を開催いたします。

当日は福岡市地域支部に所属する校友をはじめ、

県父母会や県内各地域支部からの来賓の出席が予定

されています。

総会では平成25年度会計報告ならびに監査報告、

26年度予算案報告、25年度の各種活動報告などが

予定されています。

懇親会では校友の親睦と交流を図るアトラクショ

ンや、新入会員を紹介するコーナーも。

詳細は同封の案内チラシにて。

出席・欠席を問わず、同封のハガキでご返信を。

なお、周りにご案内が届いていないという校友が

いらっしゃれば、お誘いの上、ご出席いただけます

ようお願いいたします。

平成26年10月18日（土）

第18回

連絡先 幹事長　鈴木 弘幸（昭56政経卒）
TEL 092-512-1782（株）伸正
E-mail  hs@hakatacoffeekb.com

東京六大学福岡OB会
ゴルフ会のお知らせ

「福岡市地域支部だより」34・35号 広告協賛のお願い

皆様奮ってご参加下さい！

と　き

福岡カンツリー倶楽部
和白コース

場　所

担当幹事校／早稲田大学

　福岡市地域支部の支部だより「風のふくおか」は、次号で34号を迎
えます。12月にはお届けできるよう制作予定です。福岡市地域支部
総会や台湾支部総会の記事などのほか、校友の近況紹介などの内容
を掲載する予定です。
　つきましては、ご自身の企業広告や、広告にご協力いただけます企
業のご紹介をお願いいたします。広告にご協力いただきました企業
でご希望の方は、ホームページへのバナー掲載も致します。
　発行部数や広告料金は、下記をご参照ください。また、今回より2号
連続掲載での広告掲載となります。

編集部

1．発行日　平成26年12月上旬予定
2．発行部数　1，400部（支部校友会会員・父母会・県内他支部・校友会本部）
3．広告スペース及び広告料金（冬・夏2号連続掲載です）
（1）1/4ページ（天地70mm×左右185 mm）・・・2回掲載で40,000円（税込）
（2）1/8ページ（天地70mm×左右92.5mm）・・・2回掲載で20,000円（税込）

支部幹事長　鈴木　弘幸　㈱ 伸正
　　　　　　TEL092-512-1782　FAX092-512-6511

編集委員長　石迫　弘久　西日本新聞広告社
　　　　　　TEL092-711-5065　FAX092-721-9845

お申込みやお問い合わせは…

昨年の総会の様子


